
 

  
COMUNE DI ROCCA DI PAPA 

 
(Città metropolitana Roma Capitale) 

 

Deliberazione del Consiglio comunale – Copia 

 
 

N 03 del registro   
 

DATA  25 febbraio 2022  

 

Oggetto: 
Mozioni, interrogazioni e interpellanze 

 
L’anno duemilaventidue, il giorno venticinque del mese di febbraio alle ore 17,30 e seguenti in videoconferenza 

come da decreto n. 1 del Presidente del Consiglio Comunale e ss.mm. e ii. si è riunito il Consiglio comunale, 

convocato con avvisi spediti nei modi e termini di legge in sessione ordinaria in prima convocazione 

Risultano all’appello nominale i seguenti Consiglieri: 

 
  

CONSIGLIERI 

 

 

Presenti 

 

Assenti 
  

CONSIGLIERI 
 

Presenti 

 

Assenti 

1.  VERONICA CIMINO  X  10. ENZO LABASI X  
2.  VERONICA CETRONI  X  11. LINDA SERAFINI X  
3.  ANNARITA RUFINI  X  12. MASSIMILIANO CALCAGNI  X 
4.  IDA ACCIARI  X  13. CINZIA BOTTI X  
5.  MATTEO ORSOLINI  X  14 ANDREA CROCE X  
6.  TANIA FONDI X  15. GLORIA SILVESTRINI X  
7.  PAOLA TRINCA   X 16. ELISA PUCCI X  
8.  BRUNO FONDI  X  17. TANIA ZITELLI X  
9.  MARCO CARACCI X      

 

 

 
Assegnati n. 17 Fra gli assenti sono 

giustificati 

 Presenti n. 15 

n carica n. 17 i signori Consiglieri:  Assenti   n. 2 
      
      
      

Risultano altresì presenti gli Assessori:   

Risultato che gli intervenuti   sono in numero legale: 

Presiede Bruno Fondi in qualità di Presidente del Consiglio 

Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art. 97, c. 4, Lett. a) del 

TUEL D.Lgs n° 267/2000 e s.m.i.  il Segretario reggente Venera Diamante 

Nominati scrutatori i signori: Cetroni, Serafini, Silvestrini     
    

La seduta è PUBBLICA 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

   
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

Alle ore 17:30, dopo l’appello iniziale il Presidente del Consiglio comunale dichiara aperta la 

seduta. 

Inizialmente sono assenti i consiglieri comunali, Sig. ra Paola Trinca e Sig. Massimiliano 

Calcagni. Quest’ultimo entra in aula alle ore 17:42. 

 

Prende la parola il consigliere comunale Silvestrini la quale fa presente che vengono 

ripresentate le interrogazioni rimaste senza risposta dal mese di Luglio a quello di Dicembre 

2021. 

 

Con interrogazione rivolta all’assessore De Santis si chiede quali siano le iniziative che l’attuale 

Amministrazione intende porre in essere per il Comune di Rocca di Papa. In particolare il PD 

chiede l’abolizione delle tasse sulle insegne, l’eliminazione delle strisce blu, l’abbattimento 

della tassa sui rifiuti e di destinare 40.000,00, da prendere dal DEC, a famiglie e commercianti. 

 

Presentano altresì una mozione per esprimere un unanime dissenso alla guerra. 

 

Prende la parola il Consigliere Pucci la quale specifica che la prima interrogazione presentata 

è rivolta all’Assessore ai Lavori pubblici per avere informazioni in merito ai lavori effettuati 

presso la scuola dell’Infanzia “Acquerello” di Via Vecchia di Velletri. Rileva in particolare che 

c’è un avvallamento sull’asfalto e chiede se sono state effettuate delle verifiche in merito. Invita 

inoltre a trovare prontamente una soluzione a tale criticità emersa. 

 

Con riferimento ai lavori in corso di espletamento ai Campi di Annibale il Consigliere Pucci fa 

presente che le ditte che stanno effettuando i lavori medesimi lasciano il manto stradale in 

condizioni pessime e, pertanto, invita l’Amministrazione ad adottare opportuni provvedimenti, 

anche di natura regolamentare, che prevedano misure finalizzate a prevenire tali fenomeni. 

 

Il Consigliere Pucci fa presente inoltre che dei droni sorvolano il territorio comunale e chiede 

di sapere chi li ha autorizzati. 

 

Con riferimento ai mondiali, poi, fa presente che nelle comunicazioni divulgative dell’evento è 

presente la dicitura “Pratoni di Roma” e non è presente, invece, Rocca di Papa. 

 

Chiede poi a che punto è l’isola ecologica. 

 

Solleva quindi il problema dell’abbandono dei rifiuti facendo presente che tale criticità è stata 

sollevata da più parti e chiede se e cosa si stia facendo per risolvere il problema. 

 

Il Consigliere Pucci dichiara, inoltre, di voler integrare interrogazioni presentate in precedenti 

Consigli comunali e chiede se sono state comminate sanzioni a proprietari di animali che non 

raccolgono gli escrementi. Ritiene di particolare importanza che tali comportamenti siano 

impediti nei giardini in cui si trovano a giocare dei bambini, nei giardini dell’infanzia. 

Chiede inoltre se il Comune ha intenzione di ampliare le aree destinate agli animali domestici. 

 

In risposta interviene il Sindaco, Sig.ra Veronica Cimino, informando i consiglieri comunali 

presenti che l’Assessore Gatta ha già preso provvedimenti per evitare che le imprese rovinino 

il manto stradale. 

 

 



 III 

 

 

Rispetto ai droni precisa che quelli autorizzati in centro storico sono della Polizia di Stato; quelli 

fuori dal centro storico sono quelli del Comune di Rocca di Papa. 

 

Prende la parola l’assessore De Santis il quale informa che vengono stanziati 40.000,00 euro 

per le fototrappole al fine di contrastare il fenomeno dell’abbandono dei rifiuti e che, a tal fine, 

nel mese di Dicembre, è stato deliberato l’utilizzo di barriere boschive, staccionate e lucchetti. 

 

Prende nuovamente la parola il consigliere comunale Pucci, la quale torna sull’argomento dei 

danni causati dalle Ditte al manto stradale chiedendo se le spese che ne derivano siano a carico 

della Ditta o del Comune. 

 

Prende la parola il consigliere comunale Calcagni il quale rileva, con riferimento alle 

interrogazioni presentate, che ce n’è una riguardante i rilievi pervenuti da parte del 

Dipartimento della Funzione Pubblica in merito al fatto che i volontari sono stati impiegati in 

lavori di manutenzione senza assicurazione. 

 

Un’altra interrogazione è relativa alle autorizzazioni paesaggistiche. A tal proposito il 

consigliere Calcagni chiede di sapere perché, mentre in genere viene meno in evidenza il 

soggetto richiedente e non il titolo, questo non è avvenuto per l’Ing. Belligno. 

 

Il Consigliere Calcagni chiede altresì quale sia il metodo di mantenimento dei cani randagi. 

 

Chiede poi al Presidente del Consiglio comunale quando si farà un Consiglio comunale in 

presenza. 

 

Il Presidente del Consiglio comunale fa presente che si valuterà l’opportunità alla fine dello 

Stato di emergenza, il 31.03.2022, in base anche ai casi presenti sul territorio. 

 

Si passa poi al secondo punto all’ordine del giorno 

  

Gli interventi integrali sono riportati nel verbale integrale della seduta pubblicato 

(https://youtu.be/fDj76jRX09E) ai sensi dell’art. 15 ultimo capoverso del decreto del presidente 

del consiglio adottato in data 28/10/2020 ed integrato in data 24/11/2020. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/fDj76jRX09E


 

 

 

Il presente verbale viene così sottoscritto: 

 

 

   IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO                                         IL SEGRETARIO REGGENTE  

        f.to digitalmente Bruno Fondi                          f.to digitalmente Venera Diamante 

  

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario reggente, visti gli atti d’ufficio 

 

ATTESTA 

 

In data odierna di aver inviato la presente deliberazione per la relativa pubblicazione all’Albo Pretorio del Comune  

 

 

Rocca di Papa, lì 26/04/2022                                                                         IL SEGRETARIO REGGENTE  

                                                                                                                          f.to digitalmente Venera Diamante 

 

 

ATTESTATO DI PUBBLICAZIONE 

 

La sottoscritta Sig.ra Francesca Fondi. incaricata per la pubblicazione certifica che copia della presente 

deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio on line di questo Comune dal giorno 28/04/2022 per rimanervi 

quindici giorni consecutivi.    

 

Rocca di Papa, li 28/04/2022   

                                                                                                                          L’IMPIEGATO INCARICATO 

                                                                                                                    f.to Francesca Fondi    

   

__________________________________________________________________________________________ 

 

Copia  

 


